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作为国内最资深的电视节目主
持人。赵忠祥主持过春晚、正大综艺、

动物世界，并以“国嘴”著称。 因
2008

年私生活被曝光， 从此他便隐退央
视，以退休名义退出，泰斗赵忠祥电
视时代华彩落幕。赵忠祥言行一向低
调，在京城闹市的私人会所被曝光过
一次，但内部的装饰、古董收藏、赵老
师的私人照、生活起居等，还是只有
艺术界、文艺界的泰斗们，以及倪萍、

杨澜、刘晓庆这类大明星见过。

赵氏会所为了防止艺术品、古
玩、书法被偷窃，聘请专业团队

24

小
时全天监控，屋内各个角落都有数不
清的隐藏摄像头。

面对质疑，赵忠祥曾经插科打诨
地回应：“楼是自己的， 货是别人的，

价值是外界估算的，大家爱说多少是
多少！ ”赵忠祥看得很开：“这把年纪
了，我也是眼见无数事儿、看遍人生
沉浮了。 之所以还能这么乐观，是因
为我依旧觉得这世界宽容我、有恩于
我。 说实话，这个社会不是太容老人
有空间发挥，而我这把年纪了还能实
现抱负，知足了……外面传言说

5

个
亿、

10

个亿的，这我不懂。 你要愿意
说值

100

亿， 那我
50

亿卖给你也没
关系。 当然，我也会开玩笑———我这
小会所，才

5

个亿？ 这是个高端文化
会所，是无价之宝，在我眼里，

100

亿
也不止！ ”

赵忠祥还曾表示，这些东西只是
寄存在他那里，“会所经常会来朋友，

一些文化精英要看中了， 可以买回
家。 当然，我这里不会进行任何实体
交易和商业行为，只是起到一个产品
介绍的功能，是个间接广告而已。 当
然也存在部分置换行为，比如说有人
在会所里看中一件家具，那商家就会
卖给他，然后给我补回另一件。 ”

赵忠祥私人文化会所面积约
1200

平方米，分四层。 会所中摆放着
黄花梨木柜及红木家具，珍玩、玉器、

瓷器琳琅满目，有传藏品价值高达
5

亿！ 关于安保方面， 赵忠祥曾表示：

“其实这些东西吧， 不像外界夸张得
有那么高价值，也不像外界想象得那
么容易偷。 比方说紫檀木，扔水里立
马下沉， 那分量就是三个贼也扛不
走。这些东西，不是你点个爆竹、划根
火柴就能毁掉的……我的原则就是
一条，这就是一托儿所，谁家孩子谁
家养，到时候摔着了碰着了，别来找
我！ ”而对于老赵的私人会所这样一
个“遍地是宝”的场所，不少媒体用了
“安保堪比

007

”的说法。
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“光棍节”已过他们还“光棍”着

刘翔着急孙杨不愁
阿联绯闻多

� � � �

今年的“光棍节”已经过去，郭晶晶和霍启刚选择这个日子向单身生活说
再见，但还有更多光棍在等待自己的另一半。 体坛的钻石王老五们都有辉煌
的战绩，身价也不低，可就有那么几位迟迟无法找到合适的那个“她”。我们在
祝福他们在赛场得意的同时，未来也能情场得意，在下一个“光棍节”宣布自
己的好消息！

刘翔
中国飞人刘翔算得上是体坛

的“钻石王老五”，也有过不少绯闻
女友。但他早就说自己根本没有谈
过恋爱：“亲戚、 家人对这方面都挺
有期望的，毕竟‘男大当婚女大当嫁’，

不过现在一切还是零，我还是相信
缘分，需要多接触吧。 ”

但刘翔明年就要年满
30

岁，

到了应该考虑这个问题的时候，他

只希望自己找个孝顺、 善良的女
孩：“我是典型的‘

80

后’，以后和妻
子肯定是两个人照顾四个老人，这
是很实际的问题，争取给自己子女
做个好榜样吧，但毕竟很多问题自
己不是专家，也很难明确回答。 ”

“脱光”建议：发动身边资源扩大
社交圈，同时要让另一半做好充分的
心理准备，接受全国人民的评判。

孙杨
孙杨是今年伦敦奥运会后网

络票选“最想嫁的奥运帅哥”第二
名， 冠军林丹已经步入婚姻殿堂，

孙杨就成了最受关注的体坛“光
棍”。虽然年纪还小，但大家也非常
关心孙杨的人生大事，尤其是他和
老乡叶诗文到底有没有机会走到
一起，一度成为热门话题。

从伦敦凯旋之后，孙杨的妈妈
杨明表示， 考虑到孙杨

1

米
98

的

身高，希望儿媳妇的身高能超过
1

米
75

，这也让现场观众直言“要求
高”。 之后孙杨自己稍稍放低了对
另一半的身高要求：“身高

1

米
70

到
1

米
75

左右，心地善良就
OK

，不一定
门当户对，只要适合就行了。 ”

“脱光”建议：“

90

后”可以先不
急着找女朋友，在运动生涯的黄金
时段获得更多成绩，未来不愁找不
到好姑娘。

易建联
高大帅气的易建联一直绯闻

缠身， 从演艺圈的刘亦菲、 施艳
飞、李亚红，到“中国体坛第一美
女”戴菲菲。 但只要认真研究，就
会发现其实多数时候只是旁人的
误会，或是大家的美好愿望，易建
联基本采取不回应、 不承认的态
度， 到现在也没有向大家透露过
自己感情生活的细节。 现在易建
联已经是中国男篮当仁不让的核

心人物，随着经验的增长，曾经不
善言辞的大男孩也变得成熟潇
洒，心仪他的女生自然不少。 说
到自己的择偶标准，易建联也总
是打马虎眼，“顺其自然、凭感觉、

随缘”， 他好像并不急着要谈恋
爱。

“脱光”建议：牢牢抓住自己
喜欢的女生， 别让太多绯闻吓跑
了真命天女。

博尔特
要论如今体坛最大牌的运动

员，“闪电” 博尔特应当是最有力
的竞争者。 两度在奥运会上证明
自己是这个世界上跑得最快的
人， 他对于异性的吸引力相当
之强。但博尔特并不沉溺于儿女
私情， 伦敦奥运会开始之前，他
毅然与女友分手，理由就是要专
心备战。 不过实际原因可能是对
方不是牙买加人， 惹得国人不高
兴。

有消息称博尔特在伦敦认识
的新女孩中就有一位抓住了“闪
电”的心，这位名叫梅根·爱德华
兹的女孩是牙买加运动服发布
会的模特。 两人认识只有几个
月， 博尔特的认真程度还有待考
察。

“脱光”建议：如果觉得身边
的人就是那个“她”，就别因为其
他人的压力或者事业的借口让爱
情溜走。

(

宗禾
)


